

Presque chaque semaine, notre Flash-Infos met en avant des performances qu'il s'agisse de prouesses individuelles ou de succès de nos équipes pour lesquelles nous affichons désormais clairement nos grandes ambitions.

Cette semaine, nous mettons en lumière une autre réussite.

Une réussite collective qui montre que les joueurs et joueuses de Rochefort savent aussi se rassembler autour de belles valeurs humaines de générosité et de solidarité.

Cette semaine, vous avez été formidables.



En présence de Monsieur Hervé BLANCHÉ (président de la CARO) Monsieur Olivier COCHE DEQUÉANT (maire de Saint-Laurent-de-La-Prée) des associations des Pousse pieds et des Lau'Rando, Jacques GAZEAU remet à Monsieur Alain LEMOINE (nouveau président des Restos du Coeur de l'AD17) la collecte de 5750€ réalisée en 2025.

BRAVO les golfeurs

Encore une fois, vous avez su répondre aux attentes des 80 bénévoles des Restos du Coeur de Rochefort qui travaillent quotidiennement pour soutenir 550 familles dans le besoin sur la communauté d'agglomération.

En 2025, sur le golf, nous avons collecté 4 200 € avec vos droits de jeu, vos dons en numéraire et les participations des entreprises locales.

Grâce à tous ceux qui ont choisi de remplacer leur droit de jeu par un don en numéraire, nous avons fait mieux encore que les années précédentes.

Notre collecte est désormais une des plus importantes du département.

Nous en sommes très fiers, et nous vous en remercions.

Dans les prochaines semaines, les Restos du Coeur adresseront à tous les donateurs les imprimés CERFA pour bénéficier des avantages fiscaux accordés aux dons dans le cadre de la loi Coluche.

Bravo également aux associations les Pousse pieds et les Lau'Rando qui, par leurs propres actions, ont collecté plus de 1500 €.

Un immense merci aux entreprises qui nous ont soutenus

Partenaires réguliers de nos animations ou partenaires occasionnels pour nos collectes en faveur des Restos du Coeur, de nombreuses entreprises locales (ou extérieures) nous ont aidés pour cette collecte avec des lots pour animer nos scrambles, des contributions financières ou des dons.

Merci au Super U de Fouras pour ce magnifique cocktail de clôture et sa coupe de champagne.

Merci aux établissements BENARD pour leur bar à huîtres.

Merci à BLUGREEN. Merci à L'ALBATROS pour son menu golfeur à tarif très préférentiel.

Merci aux entreprises locales, ORPI, Vincent FORT, La PRÉE PIZZA, L'instant Fleuri, Charles Millet Communication, La SERPE, La Pharmacie LACOSTE, Naturel Harmonie, L'ART DISTILLÉ, H2o at home, L'AIR MARIN, YAKA JOUER, AUNIS FRUIT, Le Café de la Place, Hug2O, DECATHLON, AUTO NÉGOCE.

Merci à Fredrick MARTIN (SICC) et à Julien GILBERT (DESTEEGOLF) et au golf D'OLÉRON.

Merci aux membres du CA qui ont porté ce projet et tout particulièrement à Florence MARY pour son rôle déterminant auprès de nos partenaires.

Et un grand merci enfin à Hervé BLANCHÉ, Olivier COCHE DEQUÉANT, Pierrette LEROY (adjointe à la mairie). Depuis 2020, leur présence régulière à ces remises de collecte est un soutien et un encouragement à persévérer dans cette action.

L'école aussi a fait sa collecte

Pour la première fois en 2025, l'école a fait sa propre collecte en construisant dans l'école une pyramide des dons. Voici ci-dessous une tentative de reconstruction moins réussie que l'originale (!)



Une collecte personnalisée : chaque boîte véhicule le message d'un enfant

Sous la direction de Jessica Guichard, responsable du service périscolaire, les enfants de l'école de Saint-Laurent-de-la-Prée ont construit une pyramide solidaire avec les produits collectés par les élèves. Chaque boîte a été décorée d'une étiquette personnalisée, porteuse d'un message destiné aux bénéficiaires.

Cette initiative suscite tout notre respect.

Comme le souligne Jessica, la collecte n'est qu'une partie de l'expérience. L'essentiel réside dans l'exercice pédagogique qui la précède : la transmission de valeurs essentielles qui donne tout son sens à cette initiative, à s'ouvrir au monde qui nous entoure, à développer l'empathie, éveillant les enfants aux valeurs du vivre-ensemble en paix, de la générosité et de la solidarité... toutes ces valeurs qui nous permettent de "faire société", il est primordial d'initier dès l'enfance à ces gestes et à ces sentiments, car ils façonnent les adultes de demain.

Un grand bravo aux familles!

Et il y avait aussi du golf...

2 compétitions ludiques en scramble ont réuni plus de 90 joueurs pour clôturer cette quinzaine de collecte des Restos du Cœur.

On y a vu de très nombreux beaux scores... Et quelques moins bons ! Vous retrouverez tous *les résultats* dans votre espace habituel.

Notez que pour la compétition 12 trous, nous avons considéré que vous aviez tous fait le PAR sur les trous non joués (avantageux, non ?)

On y a vu de nombreux récompensés par les partenaires. Vous les retrouverez dans la *galerie de photos* du jour.

Notez que pour le scramble du dimanche, nous avons récompensé des duos homme/homme, femme/femme et des duos mixtes.

Et pour les consoler, nous avons même récompensé les derniers de chaque catégorie.



Quelques-uns des tandems récompensés ce dimanche



Retrouvez <u>les classements</u> après le 19 septembre

Inscriptions pour le vendredi 26 septembre



Inscriptions pour le vendredi 3 octobre



Merci Vincent



3 mardis de Vincent sont programmés en octobre :

- le 7 octobre
- le 14 octobre (en remplacement du mardi annulé en septembre)
- le 21 octobre

Retenez ces dates sur votre agenda.

Mesdames, N'oubliez pas votre Lundi de Sophie du 29 septembre





CONSULTEZ VOS DEPARTS ET VOS RESULTATS.

- Vos départs
- Vos résultats ffgolf
- Calendrier de nos compétitions

"Vos départs" et "Vos résultats" sont également consultables via la page d'accueil de notre site internet (lien ci-dessous)

~~~~~~~

#### Golf-rochefort.fr



Cet email a été envoyé à {EMAIL}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Golf club Rochefort Océan.

Se désinscrire